



KINDER FRAGEN -
JOHANNA ANTWORTET

„KANN GOTT AUCH TRAUERIG SEIN?“

Warst du schon einmal traurig? Traurig sein ist ein Gefühl. Wenn wir traurig sind, dann geht es uns nicht gut. Irgendetwas oder irgendwer fehlt uns dann. Das spüren wir auch in unserem Körper. Manchmal weinen wir, wenn wir traurig sind. Ich glaube, dass Gott auch Gefühle hat, also auch traurig sein kann. Gott kennt uns und hat uns sehr lieb. Wenn wir weinen, dann ist Gott mit uns zusammen traurig. Er fühlt mit uns. Und weil er so gut mitfühlen kann, weiß er auch, wie er uns trösten kann. Trösten ist wie die Umarmung von Mama oder Papa, die wir besonders dann brauchen, wenn wir traurig sind. Trösten tut gut. In der Bibel steht sogar, dass Gott uns trösten möchte, wie eine Mama ihr Kind tröstet. Das mag ich. Ich finde es toll, dass Gott Gefühle hat. Geschichten in der Bibel erzählen uns, wie Gott mal traurig, ärgerlich oder zufrieden und fröhlich war. Echt stark, so einen Freund wie Gott zu haben, der mich versteht, wenn ich traurig oder glücklich bin.

FÜR ELTERN

Auf www.religionen-entdecken.de finden Sie viele weitere Fragen und Antworten für Kinder ab dem Schulalter.



FÜR ELTERN

Haben Sie auch ein Kind, das alles wissen möchte? Schicken Sie uns die Fragen Ihres Kindes an info@family-fips.net. Die Autorin dieses Textes, Johanna Walter, ist Religionspädagogin und lebt mit ihrem Mann und den drei Kindern in Dieburg/Hessen. www.johannawalter.de



Wenn ich traurig bin, tut es mir gut, wenn mich jemand tröstet.